

**Benefizkonzert zu Gunsten der Erdbebenopfer  
Musikkorps der Bayerischen Polizei Donnerstag  
29. April 2010 um 20.00 Uhr**

Das Kurhaus Oberstdorf wird am 29. April 2010 ab 20 Uhr den würdigen Rahmen eines außergewöhnlichen Konzertabends bilden, zu dem alle Musikfreunde herzlich eingeladen sind.

Das Musikkorps der bayerischen Polizei spielt an diesem Abend auf und wird mit seinem Repertoire nicht nur den Besuchern schöne Momente bescheren, sondern gleichzeitig auch einen guten Zweck bedienen.

Alle Einnahmen des Abends kommen der Haiti-Hilfe der Hilfsorganisation humedica e. V. zu Gute. Der eingetragene Verein aus Kaufbeuren gehört zu den größten deutschen Organisationen im Bereich medizinische Nothilfe und kann mittlerweile auf eine mehr als dreißigjährige Erfahrung zurück blicken.

In Haiti hat humedica bisher mehr als 80 ehrenamtliche Helfer eingesetzt; Menschen, die ihre Freizeit gerne opfern, um mit ihrer medizinischen Profession in Katastrophengebieten wie Haiti effizient zu helfen.

humedica war bereits vor dem Beben im Karibikstaat aktiv und wird sich im Rahmen vielfältiger Projektarbeit mindestens zwei Jahre am Wiederaufbau des Landes beteiligen.

Weitere Informationen unter: [www.humedica.org](http://www.humedica.org)